

学生の皆さん、

こんにちは、

愛知県では、緊急事態宣言が解除されました。

つまり、大学の休業を終えることができるということです。

については、6月から対面授業を始めることも可能になりました。

今、その準備を進めています。同時に並行してネット授業等遠隔教育も進めることになりま  
すので、今後の大学からの連絡に注意してください。皆さんに約束した受信環境整備のため  
の5万円は、今日までに振込先を通知してくれた人には今月中に振り込まれます。

図書館、情報処理室は、今週から使える状態にあります。ネット授業の受信で苦勞している  
人、大きな画面で見たい人、その他勉強の内容に関して困っている人はどんどん利用してく  
ださい。また、学生相談室も開いていますし、メール相談も行っています。遠慮せず利用し  
てください。経済的な困難に関しても現在追加の支援策を検討中ですが、ぜひ相談してみ  
てください。具体的な問題を把握できれば、私たちも対応策を作りやすくなります。

1年生の「学生と大学」(大学論)に関しては Google によるネット授業を1つアップしま  
す。見てください。そして画面のシートに質問や考えたことを記入してください。覚えてお  
いてほしいのは、質問はその質問をつくろうとしない限りないということであり、質問をつ  
くろうとしながら授業を聴くことによって理解も高まるということです。また、自分自身の  
考えをまとめようとするだけでも授業の効果は上がります。この記入がないものは、出席の  
評価ができませんので必ず記入してください。質問については、一定数を選んでネット授業  
の回答編をつくる予定です。

6月1日の週から実験、実習が先行して始まると思います。

では、大学で会いましょう。

谷岡郁子